

Moderation 2009 Hauke von Grimm
Musikbegleitung DJ Monojam

Special Guest
ILLBiLLY HiTEC
Genre: Live-Elektronik / Dub
DE – Berlin



Website: www.myspace.com/illbillyhitec

A unique mix of livedrums, digital sounds and samples, ragga voicing and international guests turn every floor into a sauna, each concert to a workout for body and soul. SHAKE iT!

LONGFINGAH (voc) and ALEX (drums) played hundreds of shows in ten years Ska-T, a ska and raga band from the mid 90ies. Later, they toured with soloprojects...

Now, all back into music and with the cheerful support of DRMZ (playing everything with tiny knobs), the guys build up a band which is open to friends they made the past years. Gaining styles, influences and ideas from all over the world, work on the first album will continue till fall 2009.

Landesfinale 07.03.2009 Anker Leipzig



Die besten Schülerbands aus den Regionalfinals der Regionen Leipzig, Dresden und Chemnitz treffen im Landesfinale am 07. März 2009 in Leipzig aufeinander. Hier werden sie das Publikum auf den Höhepunkt des „Band Clash“ rocken.

Wir möchten uns hiermit noch einmal für den großen Zuspruch und die gute Stimmung der



**Veranstaltungen in den letzten Jahren bedanken.
Herzlichen Dank auch an unsere Unterstützer.**

**Unterstützt eure Bands!
Sachsen rockt den Band Clash**



Das Sächsische Staatsministerium für Kultus und der Verein KulturLounge e.V. suchen die beste Schülerband aus Sachsen und veranstalten bereits zum dritten Mal den Wettbewerb

„Band Clash – back to school“

Hauptanliegen des Projekts ist die Unterstützung und Förderung junger Nachwuchsmusiker und die Präsentation jungen künstlerischen Potentials. Über das Internet Portal www.bandclash.de werden die Künstler per Musikausschnitt und näheren Hintergrundinformationen der Öffentlichkeit gezeigt.

„Band Clash“ steht ganz im Zeichen des gemeinsamen künstlerischen Wettstreits. Hier nun die 6 von den 50 hochmotivierten Bands aus dem Raum Sachsen, die das Landesfinale erreicht haben. Wir wünschen allen Gästen und Bands eine schöne Veranstaltung im Anker Leipzig.



Landesfinalisten Band Clash 2009



Alle Songs, Bilder und Infos zu den 50 Bands aus ganz Sachsen des Band Clash 2009 zu finden unter
www.bandclash.de

Bandname: die Coxx Stil Deutsch Punk Leipzig



„die Coxx“ sind vier Jungs aus Leipzig, die mit einer Mischung aus Rock, Punk, Pop und Ska Stimmung machen. Sie treten für die Dr. P. Rahn & Partner Schulen Leipzig an.

Seit gut zwei Jahren spielen die Jungs gut tanzbaren (Punk-) Rock mit deutschen Texten. Die nötige Ska-Note liefert Sänger Johannes mit der Trompete.

Bandname: Brocken GlazZ Stil Indie Dresden



Brocken GlazZ aus Dresden macht seit 2 Jahren Musik. Ihre Stilrichtung ist Rock und sie treten für das Bertolt-Brecht- Gymnasium Dresden. „Viel Freude beim hören.“

Bandname: Soulscreen Stil Crossover Leipzig



Soulscreen ist eine Band, welche sich im Winter 2005/2006 gründete. Musikalisch siedelte man sich im Indiecore an. Sie treten für die Schule der Sächsischen Lehmabugruppe Leipzig an.

Sie haben sich für Indiecore entschieden, da die Musik sowohl sehr melodisch und gefühlvoll, als auch brachial, wütend und auf den Punkt gespielt ist.

Bandname: Neon Pingu Pussy Stil Indie Werdau



Die junge Band mit dem skurrilen Namen „Neon Pingu Pussys“ haben sich dem Indie – Electro verschrieben.

Sie treten für das BSZ Werdau an. Die Verbindung von schrillen Farben, dem Ursprung eines neuen Lebens und dem Tanzstil der Pinguine bildet die Grundlage für diesen ausgefallenen und individuellen Sound der Neon Pingu Pussys. Von Bällen und Brillen aus Knicklichtern, über Unterhemden und Herzchen T-Shirts bis zu den Tanzeinlagen des Dance-analysers kann man die Pussys immer wieder neu erleben und lieben. Pussy Music zum anhören und anfassen.

Bandname: Flesh Gordon Stil Glam Rock Chemnitz



Flesh Gordon, eine Band aus 5 scharfen Typen, die bereit sind die Welt vom musikalisch schwarz gefärbten Einheitsbrei zu retten.

Ihre Musikrichtung beschreiben sie als 80's Metal, Rock und Glam Rock. Sie treten für das Wilhelm André Gymnasium Chemnitz an.

Bandname: Crosshatched Socks Stil Ska Dresden



Crosshatched Socks ist eine junge Band aus Dresden. Seit gut zwei Jahren haben sie sich dem Ska verschrieben. Sie treten für das Gymnasium Dresden Cotta an.

Mit eigenen Stücken, englischen sowie deutschen Texten, eroberten sie die Bühnen. Im Sommer 2008 nahmen sie eine 5-liedrige CD auf („Da tanzt sogar der Rollmops“) und konnten freudig den ersten Platz bei zwei Bandwettbewerben („Löbtau rockt“, „Bandbattle East“) erobern.